



INSOPORTABLE COMBINACIÓN EN LA ZONA

Caótica situación por calor y escasez de agua

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportera

Para paliar la coyuntura implementan la estrategia de abastecer a un sector de la zona norte de Tampico con pipas

Cortes intermitentes en el suministro, surtimiento con pipas y baja presión en tomas domiciliarias es producto de la escasez del vital líquido que hoy enfrenta la zona sur de Tamaulipas. La crisis que enfrentamos es consecuencia del prolongado estiaje que se registra en el noreste mexicano, la falta de obras hidráulicas de conducción y almacenamiento, así como una nula cultura del cuidado de este elemento.

La Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (Comapa) Zona Conurbada que abarca Tampico y Ciudad Madero, así como la de Altamira, cuenta con más de 265 mil usuarios, destacando que los más afectados son los habitantes de la zona norte de esta ciudad y algunas zonas del municipio altamirense.

El sistema lagunario del Chairrel y Champayán tiene niveles que ya rozan en críticos, sin que por el momento el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) avizore lluvias que permitan superar esta crisis regional del agua. **Pág. 5**



Personal de la Comapa a través de pipas abastece tinacos en una parte de la zona norte de Tampico para controlar la escasez y la baja presión del agua / CORTESÍA



CONURBADA Atestiguan Gobernador y autoridades militares destrucción de armamento

Destruyeron mil 687 armas de fuego decomisadas en diferentes operativos realizados por Sedena, Policía Federal y Policía Estatal en Tamaulipas. La ceremonia tuvo como sede la Octava Zona Militar con sede en Reynosa. **Pág. 1**

QUEDAN 9 DÍAS ELECCIONES LOCALES 2019

Llama la Iglesia a razonar el voto

MIRNA HERNÁNDEZ / REPORTERA

Pensar y repensar el voto, pero sin dejar de cumplir con el compromiso de acudir a la urnas el próximo domingo 2 de junio pidió la Iglesia Católica a la población de Tampico, Madero y Altamira cuando serán electos diputados locales.

A nombre de la Diócesis de Tampico, el vicario general Elías Gómez Martínez exhortó a la colectividad a dejar de lado el pesimismo y cumplir con la obligación moral que tenemos todos de elegir nuevos gobernantes.

Para los candidatos el llamado fue a mantener la paz y la tranquilidad en este proceso electoral y una vez que se conozca la voluntad ciudadana, la asuman con respeto y con el compromiso de cumplir promesa de campaña y en este caso que el nuevo Congreso estatal legisle a favor del bien común y por el rescate de los valores familiares.

Luego de dar a conocer la fecha de llegada del nuevo obispo para Tampico, José Armando Álvarez Cano, agregó que los sacerdotes también están obligados a cumplir como votantes y desde 1993 tienen abierta la oportunidad de asistir a las urnas para ejercer el sufragio.

En cuanto a los candidatos a la diputación local por los distritos de Tampico, Madero y Altamira, indicó que solo conoce algunos, pero la invitación es que los que resulten electos ejerzan su labor con responsabilidad.

Restringen actividad física en las escuelas

VÍCTOR ALVA / Reportero

La Secretaría de Salud ordenó restringir las actividades físicas en la totalidad de los planteles del sistema básico en la entidad como una medida para evitar afectaciones ante las altas temperaturas que se registran en el estado y que en algunos casos superan los 37 grados centígrados.

En este sentido y mediante un comunicado, la Secretaría de Salud urgió a la población a extremar precauciones con niños y adultos mayores, mantenerse hidratados y evitar la exposición al sol por periodos prolongados de tiempo.

Insistió en no realizar actividades físicas de las 11:00 a las 17:00 horas; tomar de 2 a 3 litros de agua; protegerse con sombrillas, gorras, sombreros; utilizar ropa fresca, preferentemente de manga corta y colores claros; usar protector solar para prevenir quemaduras y realizar pausas de media hora e hidratarse cuando se labora a la intemperie.

La insolación es el síndrome por calor más frecuente; sin embargo, su morbilidad y mortalidad es baja y se debe a la falla de la respuesta cardiovascular a las altas temperaturas ambientales.



La Secretaría de Salud ordenó restringir las actividades físicas en las escuelas de la entidad con el fin de evitar riesgos como golpe de calor / VÍCTOR ALVA

Su cuadro clínico incluye mareo, náusea, vómito, debilidad, sed, deseos de defecar y, a veces puede llegar a pérdida del conocimiento, presentar súbitamente hiperventilación, incoordinación muscular, agitación, confusión e incluso sufrir un colapso de breve duración.

El golpe de calor es la forma más grave de enfermedad asociada a las altas temperaturas



LAS ABEJAS ESTÁN EN PELIGRO

El hombre aún no había poblado la Tierra y ya las abejas trabajaban afanosamente para darle forma a la actual naturaleza; hoy están en severo peligro de desaparecer producto del desequilibrio ecológico y prácticas que afectan su reproducción. **Pág. 8**



EMITEN ALERTA EN 5 ESTADOS POR ROBO DE CILINDRO CON GAS TÓXICO

La Comisión Nacional de Protección Civil alertó a las autoridades de cinco entidades, incluida Tamaulipas, por el robo de un cilindro con gas cloro altamente peligroso en instalaciones potabilizadoras de agua en Nuevo León. **Pág. 3**



DEPORTES

Minima ventaja para los Tigres

Con solitaria anotación de Pierre Ginac, el equipo comandado por el Tuca Ferretti se alzó con el triunfo sobre los Esmeraldas de León en el juego de ida de la gran final de la Liga MX celebrado en "El Volcán". Ahora la escuadra que dirige Nacho Ambríz buscará revertir la desventaja el domingo jugando en calidad de local **Pág. 1**

Hoy... 5 SECCIONES | 48 PÁGINAS | EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

ESCRIBEN Agustín Jiménez C. Loc. Roberto Aguilar Na. Isabel Arvide Na. Federico LaMont Na. Juan José González M. Na. Armando Juárez B. Na. Daniel Chavarría G. Na. Raúl Nava Dep.